

Mobiltelefon mit Android Betriebssystem kann nicht gekoppelt werden

18.05.2024 08:41:09

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	FISCON	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	08:46:10 - 07.10.2010

Symptom (öffentlich)

Mobiltelefon mit Android Betriebssystem kann nicht gekoppelt werden.

Problem (öffentlich)

Beim Versuch das Handy via Bluetooth mit der FISCON Anlage zu koppeln kommt es zu einer Fehlermeldung.

Lösung (öffentlich)

Installieren Sie die Software Applikation „BLUETOOTH FILE TRANSFER (ANDROID)“ auf Ihrem Mobiltelefon. Diese ermöglicht die Kopplung mit der FISCON Anlage sowie umfangreiche Bluetooth Funktionen.
Sie erhalten die Software unter folgendem Link:
<http://www.medieval.it/blueftp-android/menu-id-68.html>